



El viernes 1 de abril se clausuró en el Centro Cultural “La Vidriera” el curso *La Cooperación para el Desarrollo: una perspectiva local*, organizado por el Ayuntamiento de Camargo y la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica (COIBA) de la Universidad de Cantabria.

El curso, de 20 horas de duración, abordó, tanto desde el punto de vista teórico como práctico, los ámbitos de la Cooperación Internacional para el Desarrollo: Acción Humanitaria, Cooperación y Educación para el Desarrollo. Las sesiones corrieron a cargo de Jorge Palencia, Ministro Consejero de Cooperación de la Embajada de El Salvador en España, Aisha Al-Said, gerente del Fondo Cantabria Cooperera, Carmen Lamadrid, secretaria técnica de Círculo Solidario Cantabria y vicepresidenta de la Coordinadora Cántabra de ONGD, Eloísa Aja, técnica de Alternativa Solidaria, Pablo Lobo, técnico de MPDL, Janet Aguirre, técnico en Cooperación para el Desarrollo y de varios miembros del equipo de COIBA.

El curso sirvió para analizar los retos y oportunidades de la cooperación descentralizada cántabra, a partir de la presentación del *Atlas de la Cooperación Internacional para el Desarrollo de los Gobiernos Locales de Cantabria 2008-2009* y de la mesa redonda sobre la Cooperación Descentralizada en Cantabria en la que participaron M<sup>a</sup> Jesús Calva, concejala de Cooperación de Desarrollo Local y Cooperación Internacional, Aisha Al-Said, gerente del Fondo Cantabria Cooperera, Alexia Villar, primer teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Castañeda y Rafael Domínguez, Director de COIBA.

En la última sesión del curso, Aisha Al-Said, gerente del Fondo Cantabria Cooperera, hizo

entrega de la Etiqueta Solidaria al Ayuntamiento de Camargo como reconocimiento de su actividad en materia de cooperación, y que recogió en su nombre el Alcalde Ángel Duque. Posteriormente se procedió a la clausura y entrega de diplomas a los 25 asistentes al curso.

De manera paralela al curso, se organizó la exposición *Camargo: Cooperamos para un Desarrollo Humano Sostenible*, la cual estará abierta al público en “La Vidriera” hasta el próximo 10 abril.



